

「フルーツ王国うきは！」開国式

8月1日、フルーツ狩りシーズンの訪れを告げる「フルーツ王国うきは！」開国式が市内の観光農園を会場に開催されました（市観光協会主催）。市外から応募いただいた四季折々楽しめるうきはのフルーツ狩りのPRをお願いする応援サポーター5組25人ほどが、ぶどう・梨・ブルーベリー狩りを楽しみました。

午後からは、一の瀬焼窯元での陶芸体験、うきは筑後川温泉での入浴などうきはの夏を満喫しました。



大きな梨がたわわに実った観光農園で、梨狩りを楽しむ応援サポーターのみなさん



ぶどう狩りを体験



ブルーベリー狩りを体験



空手道大会で吉井中学校から全国大会

県大会（団体・個人）で優勝に輝き、全国中学生空手道選手権大会（8月18日～、宮崎県）出場を前に8月3日、選手団が市役所を訪問しました。（左から、手嶋校長、古賀悠暉選手、古賀琉聖選手、松坂麟太郎選手、坂口豪選手、村田大和選手、高木市長）



新川でお盆に合わせて、恒例の写真展

里帰りに合わせて、お盆の8月13日から3日間、新川コミュニティセンターで写真展が開催されました。6回目の今年は「思い出の学校」をテーマに、小学校での運動会の写真など約200点が展示されました。